

美術：子どもたちの力作、一同に展示 2023年度 春

新しい出会いの春、3月に完成した美術の授業で作った作品を宇野中学校生徒ホールに展示しています。どの作品も生徒のみなさんが、誠心誠意真心込めて作った作品ばかりです。

生徒のみなさんへ；鑑賞するときには、作品をしっかりと見て、自分の見方や感じ方を大切にしながら、それぞれの作品のよさや美しさ、制作過程に思いをはせ、友だちや先輩の心情や表現の意図と工夫などを読み取るように努めましょう。お互いの個性の違いを認め合い、自他の作品を大切に扱うことで、相互理解も深まると思います。

新3年生は、木彫「お盆」を仕上げました。自分でテーマを決め、メインの図柄は浮き彫りを「切り出し(印刀)」を使って彫っていました。また図柄に合わせて、伝統的文様を配しました。また、仕上げにもこだわりツルツルになるよう磨いていきました。



2年生は、デザイン「絵文字」と焼き物「生命力あふれるオリジナル『鈴』」を展示しています。焼き物は玉野の名所・名物や自分の愛好物をモチーフにし、信楽と赤土の2色の粘土を使い作りました。また、好みでわらを巻いて「ひだすき」の模様を付けました。どの作品も、作者の世界観があり、とてもかわいらしく、味わい深い素敵な仕上がりになりました。



玉野の名所「玉比咩神社」の靈岩「立石」、宇野のシンボル「チヌ」、舟底の記憶(スクリュー)、「にこにこ岩」、「フェリー」、玉野の名物「めばる」「なす」、瀬川の「亀」、深山の「桜」「鳥」…など。また、自分の愛着のある物、部活の「スパイク」「ボール」、愛犬、愛猫、愛鳥、愛蛇…自分の好きなもの、好きな食べ物など、自分を見つめるきっかけとなりました。





また、自分の愛着する場所や玉野の名所を描いた「風景画」やポスター・コンクール優秀作品、玉野の名所や玉野産の材料を使った「四季をイメージしたオリジナル和菓子」なども、一部展示しています。中庭の花壇には、美術部の陶芸作品が並べてあります。

会場は、子どもたちの自由な発想力と可能性を感じさせてくれる作品であふれています。

公開は4月28日(金)までの予定です。27日の参観日の日も展示しています。ご自由にご覧ください。

2023.4.24